

frei[handels]zone

EINLADUNG | frei[handels]zone, die unabhängige Dialogplattform für den Handel

Was braucht Österreichs Handel?

Anlässlich der bevorstehenden Nationalratswahlen lädt Sie der Handelsverband ein, mit Top-Experten der Branche die Bedürfnisse des Handels zu diskutieren. Was braucht der Handel in Österreich? Welche Rahmenbedingungen sollte die Politik ändern? Welche Versäumnisse hat es in den letzten Jahren gegeben, und welche wirtschaftspolitischen Maßnahmen wären vonnöten, um in Zeiten von stärkerem Wettbewerb und neuen Kundenbedürfnissen zu bestehen? Diese Fragen diskutieren hochkarätige Vertreter von Interessenvertretung, Forschung und Handel:

Stephan MAYER-HEINISCH, Präsident, Handelsverband

Christian PROKOPP, Geschäftsführer, Christian Prokopp GmbH

Peter SCHNEDLITZ, Vorstand, Department Marketing sowie Institut für Handel und Marketing, Wirtschaftsuniversität Wien

René TRITSCHER, Geschäftsführer, Bundessparte Handel, Wirtschaftskammer Österreich

Moderation: Thomas KARABACZEK, Ressortleiter Wirtschaft, APA – Austria Presse Agentur eG

Datum: Dienstag, 24. September 2013, 18.00 Uhr

Ort: Handelsverband, Alser Straße 45 (Mezzanine), 1080 Wien

Im Anschluss laden wir Sie herzlich zu einem Cocktail-Empfang ein.

Diese Einladung gilt für eine Person und ist übertragbar. Da nur eine beschränkte Anzahl an Plätzen zur Verfügung steht, bitten wir um Ihre verbindliche Anmeldung mittels des beigefügten Anmeldeformulars bis 20. September 2013.



Mit freundlicher Unterstützung von

